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パブリック・コメントの実施結果について 

 

１ パブリック・コメントの実施概要 

⑴ 実施した計画  大垣市未来ビジョン第１期基本計画（素案） 

⑵ 実施期間    平成29年9月28日（木）～10月27日（金） 

⑶ 実施方法    「大垣市パブリック・コメント手続要綱」によるもの 

⑷ 意見提出者数  4人 

⑸ 意見提出件数  4件 

 

２ 大垣市未来ビジョン第１期基本計画に係る意見の概要等について 

№ 意見の概要 市の考え方（対応） 

1 

計画としてはよくまとまっていると感

じるが、計画を作っただけで終わりでは

なく、めざす姿の実現に向けて、積極的

に取り組まれる事を期待する。 

特に、市民が主役のまちとあるように、

市民が参加したい、住みたい、住んでよ

かったと思えるようなまちづくりを進め

ていただきたい。 

 

持続可能な都市の実現に向け、市民の

皆様のご協力を得ながら、未来ビジョン

に掲げた施策の実施に全力で取り組んで

まいります。 

2 

計画を実行する財源面の考慮が必要で

ある。 

計画を絵に描いた餅にしないために

も、また厳しい財政状況の中でどのよう

に実行していくかの検討が重要ではない

か。 

 

ご指摘の内容につきましては、計画の

確実な推進に向け、基本計画の計画期間

における財政見通しを作成いたします。 

なお、財政見通しについては、製本版

において、資料として添付いたします。 

3 

パブリック・コメントの意図を考える

と、「市民に理解してもらい、その上で意

見をもらう」事かと思うが、写真やイラ

ストがなく、イメージがしづらいので、

そういった工夫が必要ではないか。 

 

策定後に制作を予定している製本版に

おいては、市民の皆様の理解が深まるよ

う、イラスト等を挿入するなど構成を工

夫するとともに、概要版などを作成しま

す。 
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№ 意見の概要 市の考え方（対応） 

4 

基本構想部分が夢のある未来の話だけ

に、致し方ないとは思うが、計画部分は

現実的なものに感じてしまう。 

現実に即して書くのであれば、男女共

同参画の分野の現状で、男女共同参画セ

ンターの整備を進めているとあるが、ハ

ートリンクおおがきとして10月にオープ

ンしており、進めているという表現はお

かしいのではないか。 

ご指摘のとおり、大垣市男女共同参画

センター（ハートリンクおおがき）は10

月12日に開設しておりますので、該当部

分を、以下のとおり、修正いたします。 

 

P.84 ② 現状と課題 1) 

男女共同参画推進の拠点として、2017

年（平成29年）10月より、大垣市男女共

同参画センター（ハートリンクおおがき）

を開設しています。 

 

 


